Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 950 m?
Référence 367L237M
Prix Prix NC

St-dean-Cap-Ferrat
Maison a louer (06230)

www.maisonsetappartements.fr
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La plus belle villa a louer au Cap Ferrat Cette superbe villa offre un panorama sur le
port de Cap Ferrat et la mer Méditerranée. Elle se situe a quelques pas du village et

de la plage. Une maison contemporaine, moderne, ouverte et opulente, elle offre le

meilleur endroit pour passer des vacances ou faire la féte dans cette enclave
exclusive de la Cote d'Azur. Le chemin privé, les hauts murs de périmetre et la
porte vous offrent toute l'intimité dont vous avez besoin. Lorsque les invités
traversent la maison, ils sont bouche bée devant la vue époustouflante sur la mer

depuis chaque piece de ...

The most beautiful villa for rent in Cap Ferrat This beautiful villa offers a panorama
of the port of Cap Ferrat and the Mediterranean Sea. It is located a few steps from
the village and the beach. A contemporary, modern, open and opulent house, it
offers the best place to spend holidays or to party in this exclusive enclave of the
French Riviera. The private road, the high perimeter walls and the door give you all
the privacy you need. When guests walk through the house, they are speechless in
front of the breathtaking view of the sea from every room on each floor. Large bay

windows and ...
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